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Свадьба «под ключ» — это колоссальная ответственность организаторов. 
Я правильно понимаю, важно ведь не только знать тренды, но и прекрасно 
разбираться в психологии?
Совершенно верно. Мы живем в интересное время — на стыке эпох, поэтому 
нередко наблюдаем все эти конфликты поколений, связанные с представле-
ниями о том, какой должна быть настоящая свадьба. Доходит порой до 
банального: родители, выросшие в советское время, настаивают на том, 
чтобы на столе было много закусок, чтобы все видели, что мы потратили день-
ги на торжество и всех накормили, а жених с невестой в принципе любят сет-
меню, лаконичную подачу, чтобы на столе — огурцы, помидоры, салаты, хлеб 
и так далее. И решение всех этих моментов превращает нас в психологов, 
потому что каждый начинает отстаивать свою точку зрения. Здесь самое глав-
ное — помнить, что в первую очередь это их отношения и нужно найти для 
всех сторон правильные компромиссы. Всегда можно найти решение, глав-
ное — слышать друг друга.
Зачастую разногласия возникают по программе. Раньше все роскошные меро-
приятия сопровождались выступлениями звезд, когда все торжество превра-
щается в концерт «Первого канала». Сейчас это уже неактуально, потому что 
вся история создается вокруг жениха и невесты, вокруг того, что их связыва-
ет: это могут быть какие-то события, которые случились до момента их встре-
чи. Здесь нужно составлять программу так, чтобы торжество не было концер-
том, а больше рассказывало о молодых.

Экстрим в вашей работе тоже случается?
Конечно. По нашей статистике невесты в основном худеют во время подготов-
ки к свадьбе, и это связано как со стрессом, так и с самим желанием похудеть. 
Но бывают случаи, когда невеста, наоборот, начинает сильно поправляться. 
Это тоже бывает на стрессе. И здесь очень важно с нами поделиться этим 
моментом, чтобы мы, например, договорились, что приступим к подгонке 
платья месяца за полтора до организации свадьбы. Правда, у нас была исто-
рия, когда невеста утверждала, что еще больше похудела, при этом по мер-
кам — поправилась. Наверное, не хотела с этим мириться. И мы видели, что 
ситуация выходит из-под контроля, а сказать ничего невозможно. К счастью, 
все понимали, что происходит, и платье было спасено, но поволноваться при-
шлось.
Вы затронули тему предсвадебного мандража. Понятно, что без него вряд ли 
можно обойтись, но все-таки вам удается снизить стресс жениха и невесты?
Именно поэтому мы стараемся взять всю рутину на себя, чтобы процесс под-
готовки к свадьбе стал действительно приятным для молодых. Это ведь толь-
ко кажется, что организовать свадьбу легко. На самом деле нужно предусмо-
треть столько важных нюансов. Возьмем, например, пригласительные. При 
современном ритме жизни важно с самого начала определить дату и за полго-
да известить всех приглашенных, чтобы никто не планировал других дел на 
эти выходные.
Конечно, колоссальную роль имеет эмоциональная составляющая, а именно 
люди, которым нравится то, что они делают. Человек должен любить свою 
работу. Когда к нам приходят невесты и видят, что наша задача — сделать их 
торжество правильным, единственным и волшебным, а не просто продать 
платье, тогда они нам доверяются. Хотя мы работаем не так долго, наши кли-
енты уже начали к нам возвращаться. И не потому, что они опять выходят 
замуж, а с просьбой помочь организовать другие важные события.

Беседовала Кира Васильева

__Viktor & Rolf,  
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2018
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